

14.07.2016 - 14:27 Uhr

## **Cinkciarz-Prognosen zu Währungen aus Lateinamerika und dem Persischen Golf sind die präzisesten der Welt**

London (ots/PRNewswire) -

Die Stellung von Cinkciarz im elitären Kreis von Institutionen, die weltweit die präzisesten Prognosen zu Wechselkursentwicklungen abgeben, verbessert sich zunehmend. Das polnische Unternehmen hat in einer weiteren Kategorie der prestigeträchtigen Bloomberg-Rangliste den Sprung auf Platz eins geschafft. (<https://cinkciarz.pl/eng/about-us/press-room/press-release/cinkciarz-pl-forecasts-for-the-currencies-of-latin-america-and-the-persian-gulf-are-the-most-accurate-in-the-world>)

(Logo: <http://photos.prnewswire.com/prnh/20160113/321880LOGO> )

Die Analysten der Firma, die zu den größten Gesellschaften für Online-Devisengeschäfte in ganz Polen zählt, gehörten mit ihren Prognosen zu den Wechselkursen von Währungen aus Lateinamerika und dem Persischen Golf in den vergangenen Monaten zu den weltbesten Vertretern ihres Fachs. In dem unter anderem auf Bloomberg.com veröffentlichten Artikel werden Cinkciarz (<https://cinkciarz.pl/eng>)-Experten als "derzeit am präzisesten" und als "führende Analysten der Region" bezeichnet. Dem Unternehmen wird diese Form der Anerkennung verdienstermaßen zuteil, da es bereits seit geraumer Zeit überaus präzise Prognosen veröffentlicht. Die Schätzungen hinsichtlich der Schwankungen weltweiter Wechselkurse erweisen sich mit erstaunlicher Regelmäßigkeit als zutreffend.

Im zweiten Quartal 2016 konnten Cinkciarz-Analysten ihre führende Stellung in der Rangliste der präzisesten Prognostiker behaupten. Dieses Mal setzten sich die Experten gegen die amerikanische Holdinggesellschaft Wells Fargo und die japanische Mitsubishi UFJ Financial Group durch. Die Liste ihrer aktuellen Erfolge ist damit aber noch nicht am Ende. Cinkciarz ist es ebenfalls gelungen, seine starke Position als bester Prognostiker für Währungen des Persischen Golfs zu behaupten. In dieser Kategorie belegten die Analysten des Unternehmens zum zweiten Mal in Folge den ersten Platz.

Der Aufstieg des Unternehmens vom dritten auf den zweiten Platz bei Prognosen zum südkoreanischen Won belegt, dass sich die Prognosegenauigkeit von Cinkciarz konstant verbessert. Zudem behaupten die Analysten von Cinkciarz kontinuierlich ihre führende Stellung als beste Prognostiker für Wechselkurse des ukrainischen Hrywnja. In dieser Kategorie sind sie bereits seit sechs Monaten die Besten der Welt und bestätigen damit den Ruf des Unternehmens, ein überaus angesehenes Analyseinstitut zu sein.

Cinkciarz ist ein mehrfacher Gewinner der weltweiten Bloomberg-Rankings. Das auf Devisengeschäfte spezialisierte Unternehmen wurde vom Magazin Forbes zum "Player of the Year" 2016 gewählt. Bloomberg Businessweek Poland kürte den Cinkciarz-CEO Marcin Pioro zudem zum besten Manager des Jahres 2015. Laut Reuters tritt das Unternehmen auf dem polnischen Wechselkursmarkt zudem äußerst dominant auf. Das in der Presse am ausführlichsten behandelte Ereignis war die Unterzeichnung eines Sponsoringvertrages mit dem NBA-Team Chicago Bulls.

Kontakt:

Kalina Stawiarz  
Marketing- und PR-Managerin  
[k.stawiarz@cinkciarz.pl](mailto:k.stawiarz@cinkciarz.pl)  
+48726666644

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100059201/100790717> abgerufen werden.